
Orgão Oficial Eletrônico - 1926
Campo Mourão - Sexta-Feira - 18/12/2015

28 

 

 

28
www.campomourao.atende.net

Órgão Oficial Eletrônico - 2701
Campo Mourão - Terça-feira - 24/08/2021

 
DISPENSA DE LICITAÇÃO – 53/2021 

 
Com base no artigo 24, II da Lei Federal nº 8.666/93 e alterações posteriores e considerando os pareceres exarados no processo administrativo 
protocolado sob o n.º 98/2021 – Fundacam, fica ratificada a Dispensa de Licitação para aquisição de 30 borrifadores e 20 frascos pump, para a 
empresa Raimundo Vieira dos Santos Filho, no valor total de R$ 365,50 (Trezentos e sessenta e cinco reais e cinquenta centavos).  
  

Campo Mourão, 23 de agosto de 2021.      
 

Roberto Cardoso – Diretor Presidente da FUNDACAM/ Secretário Especial de Cultura  
 

EXTRATO DO ADITIVO Nº 002/2021 – REFERENTE AO CONTRATO Nº 016/2021 
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 032/2021 

PROCESSO ADMINISTRATIVO LICITATÓRIO Nº 065/2021-FUNDACAM 
PARTES: A Fundação Cultural de Campo Mourão e a empresa Rede Guapo de Postos de Combustível Ltda. 
OBJETO: Tem por finalidade de alteração do valor unitário do item 001 (gasolina comum) passando para R$ 5,59 (cinco reais e cinquenta e 
nove centavos), e item 004 (etanol) passando para R$ 4,34 (Quatro reais e trinta e quatro centavos) conforme art. 65 da lei 8.666/93. 
DATA DE ASSINATURA: 23 de agosto de 2021. 
FORO: Comarca de Campo Mourão. 
 

   Atos da Administração Indireta: 

PREVISCAM 
 

ATA DA 177ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE 
ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

 
Ata da 177ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos vinte e quatro dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e um (24/06/2021), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) no mini auditório do Paço Municipal, sito à Rua Brasil, 
1487, com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e quarenta e três minutos, confirmado o 
quórum regimental para os dois Conselhos, a presidente do Conselho de Administração, Ângela Cristina Ferreira, representante do Sindiscam, 
deu inicio a reunião com a apresentação da pauta, que foi aprovada: 1) Leitura e aprovação da Ata da 176ª Reunião Ordinária; 2) Apresentação 
do Balancete dos meses de fevereiro a maio/2021; 3) Informes; 4) Tema livre. 1) Josiane Flores Munis da Silva, suplente Conselho 
Administração, representante do Sindiscam, realizou a leitura da Ata da 176ª Reunião Ordinária, a qual os conselheiros deliberaram pela 
aprovação. 2) Na sequência, o Sr. Floriano Czachorowski Júnior, contador da Previscam, apresentou o Balancete de Fevereiro/2021 - Total 
Geral em Caixa R$162.968.396,71, sendo: Receita Geral R$2.789.947,72 e Despesa Geral R$3.144.091,55; Total Fundo Financeiro em Caixa 
R$3.927.632,49, sendo: Receita R$825.185,66, Interferência Financeira R$2.750.000,00 e Despesa R$2.982.746,52; Total Fundo Previdenciário 
em Caixa R$157.876.763,89, sendo: Receita R$1.835.086,03 e Despesa R$86.455,96; Total Taxa Administrativa em Caixa R$1.164.000,33, 
sendo: Receita de R$129.675,73 e Despesa R$74.899,07. Em destaque: superávit mensal geral de R$1.017.749,27, rendimentos líquidos 
negativos das aplicações em -R$(839.155,91). Março/2021 - Total Geral em Caixa R$166.895.451,27, sendo: Receita Geral R$4.766.909,98 e 
Despesa Geral R$3.149.943,87; Total Fundo Financeiro em Caixa R$4.507.034,82, sendo: Receita R$826.498,90, Interferência Financeira 
R$2.750.000,00 e Despesa R$2.996.995,72; Total Fundo Previdenciário em Caixa R$161.177.584,91, sendo: Receita R$3.811.122,17 e 
Despesa R$91.407,95; Total Taxa Administrativa em Caixa R$1.210.831,54, sendo: Receita de R$129.288,91 e Despesa R$61.540,20. Em 
destaque: honorários advocatícios – ônus de sucumbência no valor R$4.666,22, superávit mensal geral de R$3.947.972,06, rendimentos 
líquidos positivos das aplicações em R$2.098.166,23. Abril/2021 - Total Geral em Caixa R$172.040.176,98, sendo: Receita Geral 
R$5.606.007,74 e Despesa Geral R$3.172.718,74; Total Fundo Financeiro em Caixa R$5.070.976,45, sendo: Receita R$836.861,86, 
Interferência Financeira R$2.750.000,00 e Despesa R$3.022.920,23; Total Fundo Previdenciário em Caixa R$165.706.180,92, sendo: Receita 
R$4.636.547,90 e Despesa R$93.371,81; Total Taxa Administrativa em Caixa R$1.263.019,61, sendo: Receita de R$132.597,98 e Despesa 
R$56.426,70. Em destaque: superávit mensal geral de R$5.168.708,92, rendimentos líquidos positivos das aplicações em R$3.338.022,10. 
Maio/2021 - Total Geral em Caixa R$174.188.847,91, sendo: Receita Geral R$4.484.041,71 e Despesa Geral R$4.760.274,37; Total Fundo 
Financeiro em Caixa R$4.110.235,02, sendo: Receita R$824.424,35, Interferência Financeira R$2.750.000,00 e Despesa R$4.535.165,78; Total 
Fundo Previdenciário em Caixa R$168.782.808,60, sendo: Receita R$3.528.536,06 e Despesa R$145.412,84; Total Taxa Administrativa em 
Caixa R$1.296.804,29, sendo: Receita de R$131.081,30 e Despesa R$79.695,75. Em destaque: superávit mensal geral de R$2.167.271,80, 
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rendimentos líquidos positivos das aplicações em R$1.928.611,91. Elias da Silva presidente do Conselho Fiscal, representantedo da Câmara de 
Vereadores justificou o acúmulo dos balancetes, fez referência a pandemia que alterou a forma e frequência das reuniões e que na reunião 
anterior optou-se por tirar a apresentação de balancete da pauta , uma vez que a apresentação e debate do projeto de reforma da previdência foi 
extenso, tomando todo tempo da reunião.Os conselheiros deliberaram pela aprovação dos Balancetes de fevereiro à maio de 2021. 3) Nos 
informes gerais a servidora Zulméia Aparecida da Silva, aposentada, visitante, apresentou requerimento, abaixo assinado por alguns 
professores, para o Conselho de Administração da Previscam e ao Sindiscam com algumas solicitações e ressaltou que os professores 
representam a maior parcela de servidores e deveriam ter uma representação própria, requerendo vagas no conselho da Previscam para os 
professores. Josiane Flores Munis da Silva, suplente Conselho Administração, representante do Sindiscam, realizou a leitura do requerimento.  
Angela Cristina Ferreira, presidente do Conselho da Previscam, representante do Sindiscam explicou que o Sindiscam sempre foi contra a 
reforma, mas na iminência da aplicação da mesma, o caminho melhor foi realizar proposta para amenizar as perdas dos servidores públicos, e 
informa que sobre o requerimento recebido, que será analisado e respondido posteriormente pela Previscam e Sindicato. Zulméia Aparecida da 
Silva, servidora aposentada, visitante, fez apontamentos quanto a história da Previscam e se manifestou contra a reforma da previdência 
municipal, informou ainda que fez o encaminhamento do requerimento para a Previscam, pois tem interesse em montar um sindicato próprio 
para os professores. Tiago Martins da Silva, suplente do Conselho Fiscal, representante da Administração, responde que o Sindiscam tem feito 
seu papel enquanto representante dos servidores, e que manter um lugar cativo no conselho para determinada função, fere o princípio da 
isonomia, pois todos os servidores, independentemente da quantidade, devem ser tratados como iguais, citou os escriturários também como 
uma numerosa categoria, assim como os servidores da secretaria da súde. Claudio Teles de Lima, titular do Conselho Fiscal, representante da 
Assercam, comentou sobre a organização dos aposentados, que precisa se regulamentar mesmo. Elias Silva, presidente do Conselho Fiscal, 
representante da Câmara, falou sobre a valorização quem participa dos conselhos da Previscam, alguns conselheiros lembram que existem 03 
(três) professores e 1 (um) pedagogo  no conselho, dos quais dois fazem parte do conselho de administração e dois do conselho fiscal. 4) Com 
a palavra a superintendente da Previscam, Silvane Bottega, fez um resumo sobre o projeto da reforma da Previscam e respectiva justificativa, 
afirmou que os conselhos discutiram exaustivamente a situação da Previscam e do impacto na carreira dos servidores ativos. Sobre o trâmite 
do projeto informou que esteve em reunião com o sr. Aldecir (Secretário da Fazenda e Administração), srª Maria José (Diretora Geral da 
Administração), Drª Alessandra (Procuradora Geral Municipal), e Drª Giseli (Advogada da Previscam), onde foi analisado artigo por artigo do 
projeto já mencionado, e que durante a reunião houve a sugestão de desmembrar o projeto, mantendo a Lei 1419, que é uma lei ordinária, 
somente com os artigos que tratam da estrutura administrativa e organização da Previscam que na sequência a Previscam precisará fazer 
alterações, e todo o restante do projeto como Lei Complementar, conforme exigência da Emenda Constitucional 103;  que o projeto está na 
Administração sendo revisado e vai tramitar depois para a  Procuradoria Geral do Município. A superintende frisou que baixar o pedágio de 
100% (cem por cento) para 50% (cinquenta por cento) na segunda regra de transição, a não taxação do aposentado que recebe abaixo do teto 
do INSS e a manutenção da forma de cálculo da média  do valor da aposentadoria dos servidores que cumprirem a segunda regra de transição 
são muito significativos aos servidores, amenizando a “dureza” da reforma, que até agora não viu  nenhum município conseguir isso, que se 
passar para o Legislativo da forma como foi proposto pelos conselheiros da Previscam à Administração será muito significativo, e que nesta 
próxima etapa, cada servidor tem liberdade para procurar os vereadores e defender a manutenção de direitos, mas não é favorável a uma 
audiência pública e sim uma audiência com os servidores municipais, visto que a Emenda Complementar 103/2019, já está em vigor para a 
maioria da população que é segurada do INSS e para os servidores do Estado e considera difícil a sociedade em geral ser favorável que aos 
servidores municipais não seja aplicada a reforma na íntegra. Com a palavra a servidora aposentada Zulmeia Aparecida da Silva, responde que a 
proposta de audiência pública é simplesmente para que a sociedade saiba que o déficit não é culpa do servidor.  Nada mais havendo a tratar, a 
presidente do Conselho de Administração, declarou encerrada a reunião às dez horas e cinquenta minutos e, eu, Josiane Flores Munis da Silva, 
lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros. 
 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO:  
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS  
HELENI DOS SANTOS FERREIRA  
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES  
MARCO ANTÔNIO POLISELI DEZAN  
ANGELA CRISTINA FERREIRA  
JOSIANE FLORES MUNIS DA SILVA 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA 
JULIANA GODOI DEL CANALE  
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA 
SILVANE BOTTEGA  
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR  
CONSELHO FISCAL: 
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MARGARÉTE ALVES GIRALDI  
SOLANGE PANATO  
MARISTELA JACINTO SARTORI  
CLAUDIO TELES LIMA  
GILBERTO SANTANA DE ALENCAR  
ALINE CRISTINA AMBROSIO  
ELIAS DA SILVA  
DOUGLAS RENAN ABILIO DE SOUZA  
SERGIO LUÍS VIEIRA  
TIAGO MARTINS DA SILVA  
SILVANE BOTTEGA    
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR 

 

ATA DA 178ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE 
ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

 

Ata da 178ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos vinte e três dias do mês de julho do ano 
de dois mil e vinte e um (23/07/2021), às oito horas e trinta minutos (08h30min) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos Pereira, 
995, com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e quarenta e nove minutos, confirmado o 
quórum regimental para os dois Conselhos, a presidente do Conselho de Administração, Ângela Cristina Ferreira, representante do Sindiscam, 
deu inicio a reunião com a apresentação da pauta, que foi aprovada: 1) Leitura e aprovação da Ata da 177ª Reunião Ordinária; 2) Apresentação 
do Balancete do mês de junho/2021; 3) Informes; 4) Tema livre. 1) Josiane Flores Munis da Silva, suplente Cons. Administração, representante 
do Sindiscam, realizou a leitura da Ata da 177ª Reunião Ordinária, a qual os conselheiros lembraram de mais detalhes e solicitaram algumas 
alterações, portanto fora proposto pela presidente a correção da ata para aprovação na próxima reunião. 2) Na sequência, o Sr. Floriano 
Czachorowski Júnior, contador da Previscam, apresentou o Balancete de Junho/2021 - Total Geral em Caixa R$176.432.948,20, sendo: Receita 
Geral R$3.013.458,57 e Despesa Geral R$3.441.329,40; Total Fundo Financeiro em Caixa R$4.638.812,38, sendo: Receita R$821.054,87, 
Interferência Financeira R$2.750.000,00 e Despesa R$3.082.531,89; Total Fundo Previdenciário em Caixa R$170.440.015,61, sendo: Receita 
R$2.061.440,06 e Despesa R$257.781,11; Total Taxa Administrativa em Caixa R$1.350.120,21, sendo: Receita de R$130.963,64 e Despesa 
R$101.016,40. Os conselheiros deliberaram pela aprovação do Balancete de junho de 2021. Após a apresentação do balancete de 
junho/2021, foi apresentado também o orçamento para 2022 que será de R$ 50.000.000,00 (cinquenta milhões). Em destaque: o orçamento 
aprovado para 2021 foi de R$ 50.000.000,00 (cinquenta milhões) e até o momento já foram arrecadados R$ 49.000.000,00 (quarenta e nove 
milhões) 3) Nos informes gerais foi realizada a leitura do Requerimento entregue pela servidora aposentada Zulméia Aparecida da Silva, na 
reunião anterior, em relação a tal requerimento, a presidente do Conselho de Administração, Angela C. Ferreira, explicou que o Sindicato propôs 
melhorias para amenizar o prejuízo do servidor, devido a iminência da aplicação da lei; explanou ainda sobre o aumento da alíquota de 
contribuição previdenciária dos servidores; foi discutido dentro do conselho, sobre as diferenças entre conselhos municipais e autárquicos; e 
quanto aos aposentados  ocupantes das vagas nos Conselhos da Previscam, ficou entendido que não há nada de ilegal, uma vez que os 
aposentados pertencem a base de filiados do Sindiscam e o sindicato representa ativos e inativos. Elias, membro titular do Conselho Fiscal 
lembrou que a servidora que apresentou tal requerimento foi ex-conselheira e ex-superintendente, sabe como é o conselho, a dificuldade que às 
vezes se enfrenta para que os servidores ativos ou inativos se interessem em ser conselheiros, e apresenta propostas que não mudam muito a 
real situação. Os conselhos então deliberaram para que se faça um ofício ao jurídico da Previscam, para análise geral do requerimento, assim 
como para definição da forma de eleição quanto aos representantes dos aposentados nos conselhos. 4) Com a palavra a superintendente da 
Previscam, Silvane Bottega, falou sobre a previdência complementar, que oficiou a Administração Municipal no mês de abril, sobre a 
necessidade legal de implantação do Regime de Previdência Complementar até 13/11/2021 conforme EC 103, enviando para a Administração o 
Guia da Previdência Complementar para entes federativos, Nota Técnica da ATRICON ( Associação   dos Membros dos Tribunais de Contas do 
Brasil) e modelo de Projeto de Lei. Silvane falou sobre os aportes por insuficiência financeira que o Município repassou à Previscam, que 
passaram de cento e dezessete milhões, e que mesmo se a descontinuidade no repasse das contribuições previdenciárias nunca tivesse 
ocorrido, mesmo assim ainda existiria o déficit pelos diversos fatores que geraram tal déficit. Continuou falando sobre a audiência que será 
realizada no dia 12 de agosto e convidou os conselheiros para que participem. Nada mais havendo a tratar, a presidente do Conselho de 
Administração, declarou encerrada a reunião às dez horas e cinquenta minutos e, eu, Josiane Flores Munis da Silva, lavrei a presente ata que 
após lida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros. 


